Wasserleitung wird neu vermessen

Wasserverband Grenzland Süd Ost und Innogeo kooperieren bei Vermessung der Wasserleitung.

er Wasserverband Grenzland Süd Ost ist der größte Wasserverband in der Steiermark. 110.000 Einwohner in den Bezirken Feldbach, Fürstenfeld, Radkersburg, Weiz und Hartberg werden mit Trinkwasser versorgt. "Damit die Versorgung auch in Zukunft reibungslos funktioniert, erstellen wir einen Wasserleitungskataster. Dazu werden über 140 Kilometer der bestehenden Leitungen exakt vermessen", berichtet Ge-

schäftsführer Franz Glanz.
Durch besondere Erfahrung
und Know-how hat sich das Ingenieurbüro Innogeo aus St.
Veit am Vogau den Auftrag gesichert. Die Vermessungsarbeiten im Raum Fehring-FeldbachGleichenberg haben bereits begonnen. Die Daten werden digital dokumentiert und in Datenbanken integriert. Sie dienen
auch zur Steuerung und Überwachung des Netzes sowie zur

Alarmierung im Problemfall.



Innogeo und Wasserverband als starke Partner: Die Geschäftsführer Bernd Luttenberger und Werner Gaar mit dem technischen Leiter Alfred Schögler und Franz Glanz.